
El futuro simple se forma a partir del infinitivo del verbo seguido de las siguientes terminaciones:

Tomamos como ejemplo el verbo parler:

Excepciones:

A los verbos acabados en -RE, como prendre, mettre o dire, se le elimina la e final antes de añadir las 
terminaciones:

Casos especiales:

-    Avoir jʼaurai

-    Être            je serai

-   Pouvoir     je pourrai

-    Vouloir je voudrai

-    Venir je viendrai

-    Faire       je ferai

LE FUTUR SIMPLE 
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- ai
- as
- a
- ons
- ez
- ont

Je parlerai
Tu parleras
Il/elle/on parlera
Nous parlerons
Vous parlerez
Ils/elles parleront

Prendre

Je prendrai
Tu prendras
Il/elle/on prendra
Nous prendrons
Vous prendrez
Ils/elles prendront

Mettre

Je mettrai
Tu mettras
Il/elle/on mettra
Nous mettrons
Vous mettrez
Ils/elles mettront

Dire

Je dirai
Tu diras
Il/elle/on dira
Nous dirons
Vous direz
Ils/elles diront
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